

第3回の定例会を開催

27年度に向けて

実施事業の検討進む

小和田地区まちぢから協議会の定例会を4月7日に開催しました。24名中21名の委員が出席し27年度に向けて事業の検討を行いました。

会議では、昨年末より議題に挙がっている市営小和田住宅複合施設の進捗よくと、JR辻堂駅西側の旧パナソニック跡地の活用方法についての勉強会の報告がありました。旧パナソニック跡地の活用については、地域住民を中心にこれまで勉強会が行われていま

したが、4月以降は検討委員会を立ち上げて具体的な内容について事業者と検討を行い、7月末を目途に基本的な計画をとりまとめしていくことになっています。初回の検討委員会は4月3日に開催し、今後のスケジュールなどについて話し合い、今後、月2回のペースで検討委員会を行っていくとのことでした。協議会がどのように関わっていくのかは、今後の協議会のテーマとなりそうです。ご意見などおありの方がいらっしゃいます。

したら、協議会までお寄せください。また、これまで自治会連合会が行ってきた「市長と語る会」を協議会の主催で行うこととなりました。協議会が主催することで、様々な団体からの意見が集まり、テーマの幅が広がると考えています。

各団体から寄せられた課題や要望は、市長と語る会だけでなく継続的に協議会の検討材料として、話し合いに利用させていただきます。

辻堂駅周辺の開発に伴い、小和田地区では生活道路への車の流入増加やそこでの交通事故の発生懸念が地域課題として挙げられています。

そこで協議会では、27年度に地域の皆さんが安全に通行できることを目的とした事業の実施の可能性について検討することとしました。実施の可否も含めて具体的な取り組みのイメージが固まり次第、みなさんにお知らせできればと思いますので、もうしばらくおまちください。

よりよい小和田を目指して、地域一体となって取り組みを進めていければと思いますので、ご協力をお願いします。

第3回委員会 主な議事内容

○小和田住宅複合施設・パナソニック跡地の進捗よくの説明

・複合施設については市の回答待ち。パナソニック跡地は、地域で検討委員会を立ち上げ、月2回程度のペースで話し合いが行われる。

○市民集会の進め方について 協議会主催で「市長と語る会」

を9月に実施する。

○広報について

活動の幅を広げるため、広報チームを作ることを提案した。

○交通安全の取り組みについて

27年度の事業として交通安全の取り組みを課題に。今後実施に向けて検討をしていく。

まちぢから協議会ホームページをご覧ください！

JR 辻堂駅西口周辺の開発の勉強会の進捗よくやこれまでのまちぢから協議会の動きなどを、小和田地区まちぢから協議会のホームページに掲載しています。

今後もホームページの充実を図ってまいりますのでご意見をお寄せください。

HP：http://wwwweb.sakura.ne.jp/web-net/kowada/

